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　　　　　　　　　保護者　様

評価（４・３・２・１）の平均 肯定的回答（４と３の割合）

1 3.0 97.4

2 3.5 99.3

3 3.3 98.6
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４ 3.0 97.3

５ 3.3 99.3

６ 3.3 98.7

学
校
か
ら

〇「知」の項目について

学校は、差別やいじめのない教育を進めている。

学校は、児童一人一人を大事にした学校づくりをしている。

　来年度も学習規律や授業の約束等を年度当初の職員会議等で確認し、共通理解を図り、徹底していける
ようにします。
　また、学力の定着・向上のために全国・埼玉県で行われている学力学習状況調査の結果をもとに、本校児
童の課題に対しての対策を検討し、共通理解のもと授業改善を図っております。
　さらに、教材・教具を工夫して、学習意欲を高めるとともに、ICTを活用した授業も積極的に行いました。児
童一人一人が自分の考えをまとめたり、調べ学習にPCを活用したりして、学習効果を高めています。児童が
出席停止等で学校に来れない時にも、オンライン授業やドリルパークのドリル学習も行いました。チームスを
活用し、担任からの連絡を児童に送ったり、児童からのメッセージを受け取ったりすることにも取り組んでお
ります。今後、一人一台タブレットのさらなる有効活用方法を考え、未来の社会を「生きる力」を育んで行きま
す。

教職員は、指導方法を工夫したわかりやすい授業で学力定着・向上を目指している。

教職員は、児童一人一人の個に応じた指導・支援に取り組んでいる。

学校は、明るい挨拶や返事の指導を徹底しようとしている。

<評価＞
４　よくあてはまる（90％以上の達成率）
３　だいたいあてはまる（70％以上90％未満の達成率）
２　あまりあてはまらない（50パーセント以上70％未満の達成率）
１　あてはまらない（50パーセント未満の達成率）

　本校では、花（徳）いっぱいの学校～豊かな心と規律ある態度の育成～を目指し、全教育活動、学校行事
等を通して、思いやりの心、最後までがんばる心、命を大切にする心を育成しています。
　また、児童と保護者を対象に「思いやりアンケート」を実施しています。このアンケートに書かれている内容
については担任だけでなく、生徒指導主任や管理職も確認し、いじめや差別がないように組織的に見守って
います。安心して学校生活を送れるよう、職員一丸となって、早期発見、早期対応、早期解決を図っていま
す。お子さまのことでご心配なことがあれば、些細なことでも遠慮なくご相談ください。

〇「徳」の項目について

鴻巣市立屈巣小学校

校長　　諏訪　　健

令和４年度　教育活動アンケート（保護者）の結果のお知らせ

　本年度も学校評価に係る保護者アンケートに御協力いただきありがとうございました。
　数値化した結果では、各質問に「４：よくあてはまる」「３:だいたいあてはまる」とご回答いただいた方の割合を合
わせた値の全体の平均値が、９７．９％となり、昨年度同様、高評価をいただいております。
　この評価を踏まえて、今後も学校と家庭とで協力しながら取り組んでいきたいと存じます。それぞれの質問項目
について保護者の皆様の評価、ご意見を真摯に受け止め、「進んで学ぶ子・思いやりのある子・明るく元気な子」
「花いっぱい　夢いっぱい　笑顔いっぱい　屈巣小」を児童の姿に具現化することを目指し、より満足いただける教
育活動を目指していきたいと思います。
　なお、「学校から」の欄には、ご質問やご意見を踏まえた回答とさせていただいております。
　今後とも、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

教職員は、学習規律・授業の約束をしっかり身に付けさせている。

令和４年度の平均

＜学校教育活動に関すること＞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　回答率８３．５％

№ 質　問　項　目



７ 3.3 99.3

８ 3.3 98.7

９ 3.7 99.4

学
校
か
ら

10 3.3 97.5

11 3.3 96.9

12 3.5 97.5

学
校
か
ら

１３ 3.3 96.7

１４ 2.8 94.7

学
校
か
ら

※いただいたご意見については、来年度の教育活動を実施す
る上での参考とさせていただきます。貴重なご意見、ありがとう
ございました。

〇「学校理解」について

　今年度は、体力向上の研究発表を行ったこともあり、とても高評価が得られました。この研修を通して、子
どもたちの体力向上が図れたことはもちろんですが、教師が体育の授業の進め方について熟考し、より良い
指導法を確実に身に付けてきたことも大きな成果です。
　給食指導については、状況に応じながら、感染症対策となる手洗い・うがいを徹底し、消毒や換気等を行っ
ていきます。
　また、登校時における地震発生の連絡メールや引き渡し訓練等では、ご協力ありがとうございました。あら
ゆる場面を想定して、実際に地震が起きたときにより近い状況で対応する方法を実施させていただきまし
た。本校では、子どもの生命を守ることを第一優先と考え、今後も安全教育を推進していきますので、ご理
解・ご協力をお願いいたします。

　「花植え活動」につきましては、春と秋の年に２回実施しました。秋の花植え活動は、２回目の親子除草が
延期になっていたことを受け、親子での「花植え活動」となりましたが、とてもスムーズに行うことができ、予定
していた時間よりも早く終了することができました。その後は、美化委員や学級の係が水やりや除草などをし
て責任を持って管理をしています。
　環境整備については、PTA役員の皆様、おやじの会の皆様による除草作業や側溝作業等にご協力いただ
き、ありがとうございました。また、屈巣小グリーンキーパーズの皆様には、暑い中での芝生管理をしていた
だき、ありがとうございました。また、地域の方による毎日の児童の登下校のパトロールもありがとうございま
した。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。
　今年は、「夏祭り」は実施できませんでしたが、「秋祭り」を行うことができました。おやじの会の皆様が中心
となって進めていただき、感謝しております。
　保護者の皆様にはご多用の中、立哨当番を始め、様々なPTA活動にご尽力いただきましたこと、感謝申し
上げます。今後も、ご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

PTA組織やおやじの会等、家庭や地域と学校の連携が、児童の健やかな成長につな
がっている。

学校は、便りやホームページ等で学校の様子がわかるように努めている。

学校は、授業参観や行事など学校公開を工夫して行っている。

学校は、児童や保護者の相談に丁寧に対応している。

学校は、校内環境や学校施設が整っている。

　本年度も新型コロナウイルス感染症対策のため、一部学校行事を縮小しましたが、昨年度よりも改善して
公開ができたと感じています。学校行事での人数制限、授業参観の分散参観等につきましてはご理解ご協
力をいただき実施することができました。生活科見学、社会科見学、林間学校、修学旅行等は感染予防を徹
底しながら実施できました。これもご家庭での健康管理や実施方法へのご協力があって開催できたことと
思っております。ありがとうございました。来年度も、児童の健康や安全を第一に考え、行事の開催の方法や
内容を工夫しながら、実施してまいります。
　教育相談は、定期的に行っておりますが、お子さまのことでご心配な点がございましたら、遠慮なくご相談く
ださい。また、毎月１回スクールカウンセラーが来校していますので、ご希望のある方は、ご活用ください。

学校は、避難訓練や引き渡し訓練等により、安全教育を進めている。

〇「特色ある教育活動」について

学校は、体力向上を目指して、取組を工夫している。

学校は、給食指導を含めた食育の推進、および、手洗い･うがい・歯磨きなど、病気の
予防の手立てを講じている。

〇「体」の項目について


